

ON AFFICHE COMPLET

Martine Rigollot

Personnages :

- St Pierre alias « Le boss »
- Raphaella, assistante de St-Pierre.
- Zéphir et Plume, Anges gardien.

Décor :

Le décor, qui peut être une salle de réunion est blanc. 1 bureau ou une grande table, quelques chaises recouvertes de housses en tissu blanc. 1 téléphone. Fleurs blanches dans des vases. Musique très douce, un peu jazzy. Ambiance feutrée.

Costumes :

Tous les personnages sont vêtus exclusivement de blanc. Paradis oblige...

Résumé :

En ce début d'Avril 1912, au paradis, St Pierre est sur les dents. Il a convoqué son staff pour une réunion exceptionnelle. Le personnel affecté à l'accueil est momentanément en sous effectif et menace de déposer un préavis de grève. Or, les nouveaux arrivants affluent. Le Boss doit trouver une solution, d'autant plus que le naufrage du Titanic, prévu pour le 15 avril 1912, va leur apporter 1520 personnes supplémentaires...

Durée : 10 mn.

Ce texte est protégé (Copyright) et toute exploitation doit faire l'objet d'une demande préalable auprès de l'auteur .

Pour contacter l'auteur : majelo1@orange.fr

Raphaella, Zephyr et Plume sont installés en salle de réunion et attendent l'arrivée du Boss. Ils ne savent pas pourquoi ils ont été convoqués.

Zéphir

Vous savez pourquoi le boss nous a convoqués de toute urgence ?.

Plume

Aucune idée. Notre réunion mensuelle devait avoir lieu la semaine prochaine.

(en s'adressant à Raphaella) toi qui es son assistante, tu sais pourquoi ?

Raphaella

Je suis comme vous. Tout ce que je peux dire c'est qu'il avait l'air très contrarié ce matin, ce qui n'est pas son habitude. Il ne devrait pas tarder.

Zéphyr

J'aimerais autant. Lorsque j'ai reçu son appel, j'étais occupé, une fois de plus à empêcher ce pauvre Robert de se jeter dans la Seine. J'avais réussi à le persuader d'avoir recours à un joker ou d'appeler un ami. Parce que, vu le froid qu'il faisait sur le pont, l'avis du public c'était pas possible, il était tout seul. Je ne voudrais pas le laisser livré à lui-même trop longtemps.

Plume

Tu sais pourquoi il veut en finir ?

Zephyr

Toujours son histoire avec sa femme. En plus, franchement, si j'étais lui, je serais plutôt heureux qu'elle se soit tirée, même avec mes économies. On peut pas dire que ce soit un canon ! C'est quand même sa troisième tentative de suicide cette semaine. J'espère que cette fois il va arrêter ses conneries !

Raphaella

Il faut croire qu'il est très amoureux ! *(sonnerie de son portable – elle décroche)* Oui Monsieur pas de problème, nous vous attendons. *(elle raccroche)* C'est le boss. Il nous rejoint dans quelques minutes. Il fait une arrivée : tous les invités d'un cocktail, une centaine à peu près, victimes d'une intoxication alimentaire. Qu'est ce que ça tombe en ce moment !

Plume

Il faut dire qu'en bas, ils se mettent à manger n'importe quoi depuis quelque temps. Et encore, quand ils vont découvrir les fast food, dans quelques années, on a pas fini d'être surbookés !

Zephyr

Les arrivées sont en hausse par rapport à l'année dernière à la même époque. Vous ne trouvez pas ?

Raphaella

Le Boss me disait la même chose hier.

Plume

Vous savez que cela peut aller très vite. Un petit tremblement de terre par ci, un ouragan par là, si on y ajoute quelques déraillements de trains, on arrive facilement à deux mille clients !

Zephyr

Tu me diras, plus on est de fous, plus on rit !

Raphaella

Avec certains nouveaux arrivants, on ne rit pas tant que ça. Ils ne sont pas tous de bonne humeur. Qu'est ce que les gens peuvent être grognons parfois !

Zephyr

Grognons et exigeants ! Vous vous souvenez peut-être de cet homme politique (son nom m'échappe) qui a fait un scandale parce que nous n'avions pas déroulé de tapis rouge pour son arrivée ?

Plume

Oh oui, je me souviens. Monsieur aurait voulu que nous réunissions un comité d'accueil !

Zephyr

Avec un pot de bienvenue !

Raphaella

En fait de pot, je crois me souvenir qu'il carburait plutôt aux « pots de vins » durant son mandat !

Plume

Et celui qui se désolait d'être mort parce qu'il ne pourrait plus avoir d'aventures avec ses collaboratrices !

(Arrivée du Boss – Très charismatique et imposant. Les bavardages cessent immédiatement – Raphaella, Zephyr et Plume se lèvent à son entrée)

Le Boss

Asseyez-vous ! Cette arrivée m'a pris un temps fou. Avec le choc qu'ils ont subi, certains avaient complètement perdu les pédales. Ils pensaient être dans une soirée costumée et cherchaient le buffet ! Il a fallu leur expliquer la situation en douceur, vous savez ce que c'est. Bon, si j'ai provoqué cette petite réunion impromptue, c'est pour vous parler d'un sujet qui me préoccupe depuis quelques semaines.

Zephyr

C'est grave, Monsieur ?

Le Boss

Ça peut le devenir. Je vous explique : depuis quelques mois, vous avez dû remarquer que le nombre des arrivants s'est considérablement accru par rapport à l'année dernière à la même époque.

Plume

C'est ce que nous disait Zephyr il y a un instant.

Le Boss

Zephyr a raison. Il faut nous rendre à l'évidence, on meurt plus cette année, et puis surtout, on meurt « en groupe ». C'est très tendance...Il faut croire que c'est plus marrant ! Nous sommes confrontés à un problème de surpopulation qui n'est pas sans m'inquiéter...

Raphaella

C'est le nombre des arrivants ou bien leur prise en charge qui vous inquiète ?

Le Boss

Les deux. Lorsque les gens arrivent il faut les accompagner pendant un laps de temps plus ou moins long avant qu'ils puissent un peu « voler de leurs propres ailes » si j'ose dire, et en ce moment, la moitié de nos accompagnateurs sont en formation continue. Du coup ceux qui restent sont sur les dents et viennent de me coller un préavis de grève. On est assis sur une poudrière ! Nous devons trouver une solution, et rapidement !

Zephyr

On pourrait tous faire des heures sup pour leur donner un coup de main ?

Le Boss

Vous êtes gentil Zephyr, mais vous savez très bien que les accompagnateurs ont reçu une formation très spéciale et que cela ne s'improvise pas. Chacun a son rôle bien défini.

Plume

Ça n'est peut-être pas aussi grave que vous pensez ? On s'en est bien toujours sorti jusqu'à présent, même avec un personnel restreint ?

Le Boss

Aujourd'hui, les choses sont différentes : nous sommes le 11 avril 1912, cela vous dit quelque chose ?

(ils se regardent tous les trois, aucun n'a de réponse)

Raphaella

Ça me dit que j'ai complètement zappé l'anniversaire de ma grand-mère ! il faudra que je passe la voir demain...

Le Boss

Raphaella, restons sérieux ! Nos accompagnateurs ne seront de retour que dans une dizaine de jour. Or, le 15 avril nous allons devoir accueillir 1520 personnes supplémentaires en même temps ! C'est la grève assurée !

Zephyr

1520 personnes ?

Le Boss

Le paquebot « Le Titanic » reliant Southampton à New York effectue sa traversée inaugurale. Il a appareillé le 10 avril. Il va heurter un iceberg et faire naufrage dans la nuit du 14 au 15 Avril. Je n'ai pas besoin de vous faire un dessin...1520 personnes vont périr, donc se présenter à l'accueil dans très peu de temps. On va être complètement « noyés » sous les arrivées si je peux dire ! Et là, c'est du compliqué ! Ils vont être hyper traumatisés !

Raphaella

C'est épouvantable Monsieur ! Il n'y a vraiment aucun moyen d'empêcher ce naufrage ?

Le Boss

A part un miracle, je ne vois pas

Plume

Pourquoi on ne demande pas au « Super Boss » ?

Le Boss

Parce qu'il a ordonné qu'on ne le dérange pas pendant une quinzaine. Il est occupé avec un architecte pour l'agrandissement des lieux justement. Il n'est donc pas question de l'importuner avec nos problèmes d'intendance.

Zephyr

On a qu'à empêcher le naufrage ?

Raphaella

Comment ?

Le Boss

Il faut trouver un stratagème. Toutes les propositions sont les bienvenues.

Pour connaître la suite merci d'adresser un mail à l'auteur :

Majelo1@orange.fr